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En este día de nuestra novena 
se nos invita a reflexionar 
acerca de los pastores. 
¿quiénes son?, ¿qué 
escucharon? ¿a dónde salieron 
corriendo? ¿Qué encuentran? 
Estas y otras inquietudes vamos 
a resolverlas, pero sobre todo 
descubramos la experiencia 
que les transformó la vida. 

Motivación



Ya viene el Niñito
Ya viene el niñito jugando entre 
flores y los pajaritos le cantan 
amores, ya se despertaron los 
pobres pastores y le van 
llevando pajitas y flores.
La paja está fría, la cama está 
dura, la Virgen María llora con 
ternura.
Niñito bonito, manojo de flores,
llora pobrecito por los 
pecadores. (bis)

Ya viene el niñito jugando entre 
flores y los pajaritos le cantan 
amores, ya se despertaron los 
pobres pastores y le van llevando 
pajitas y flores. 
La paja está fría, la cama está 
dura, la Virgen María llora con 
ternura. 
Ya no más se caen todas las 
estrellas, a los pies del Niño, más 
blancos que ellas. Niñito bonito, 
manojo de flores, llora pobrecito 
por los pecadores. (bis)



Un hijo se nos ha dado. Eres tú, Jesús, el hijo que

me hace hijo. Me amas como soy, no como yo me

sueño. Al abrazarte, Niño del pesebre, abrazo de

nuevo mi vida. Acogiéndote, Pan de vida, también

yo quiero entregar mi vida. Tú que me salvas,

enséñame a servir. Tú que no me dejas solo,

ayúdame a consolar a tus hermanos, porque desde

esta noche, todos son mis hermanos.

Amén

Oración al Niño Jesús



Que nos cuente Monseñor Oscar Romero

Fui elegido arzobispo de San Salvador en 1977, 
mi país atravesaba una crisis social, económica, 
política e ideológica muy complicada. Escuchaba 
directamente de gente que había sido amenazada y 
muchos desaparecían sin dejar rastro. 
No sabía que hacer ante esta situación, hasta que mi 
gran amigo el Padre Rutilio, fue asesinado. Recuerdo 
que esa tarde oré mucho y entendí que soy el pastor 
de mi pueblo y que debo alzar la voz para defenderlos 
de tantas injusticias. 

https://www.youtube.com/watch?v=PMAgOrWF9Fg



Que nos cuente Monseñor Oscar Romero

En mis homilías de los domingos, condenaba la represión, 
nombraba y contaba cada hombre, cada mujer, niña o niño 
que había sido amenazado, asesinado o desaparecido, les 
transmitía qué la voluntad de Dios es que los recursos sean 
distribuidos de manera digna y justa para todos. 
Era un camino peligroso, recibí amenazas de muerte cada 
día, sabía que un día podía ser asesinado. Pero el miedo 
no me detuvo y permanecí comprometido con mi misión: 
“defender a los más débiles de mi país”, “correr a su 
encuentro”. 

https://www.youtube.com/watch?v=PMAgOrWF9Fg



• Cuéntanos sobre personas en tu familia que, 

como monseñor Romero, van al encuentro de 

los más débiles. 

• ¿Tienes miedo de alzar la voz por los que 

están siendo sometidos, explotados, 

humillados? 

Dialoguemos



Después que los ángeles se volvieron al cielo, los 
pastores se dijeron unos a otros: «Vayamos, pues, hasta 
Belén y veamos lo que ha sucedido y que el Señor nos 
ha dado a conocer.» Fueron apresuradamente y 
encontraron a María y a José con el recién nacido 
acostado en el pesebre. Entonces contaron lo que los 
ángeles les habían dicho del niño. Todos los que 
escucharon a los pastores quedaron maravillados de lo 
que decían. María, por su parte, guardaba todos estos 
acontecimientos y los volvía a meditar en su interior. 

(Lc 2, 15-18)

Quien tiene oídos para oír que oiga



Reflexionemos con el Papa Francisco
Los pastores son considerados en la sociedad judía como gente 
pobre, poco honrada, marginados por muchos como pecadores ya 
que, debido a su oficio no podían practicar todas las observancias 
de la Ley. En tiempos de Jesús cuidaban ovejas de distintos 
propietarios y cuando no alcanzaban a regresar, se quedaban con 
ellas toda la noche protegiéndolas de ladrones y animales feroces. 
Son los pastores los únicos que están despiertos para escuchar la 
gran noticia por parte de los ángeles: “hoy les ha nacido un 
Salvador…” y corren en busca del Hijo de Dios hecho niño, lo 
encuentran acostado en el pesebre, como les había indicado el 
ángel, sin duda, los pastores junto a José y María, oraron y dieron 
gracias a Dios porque la justicia, la salvación y la liberación llegan 
con el nacimiento de Jesús para todo el pueblo. 



Reflexionemos con el Papa Francisco
Dios es sencillo y está más cerca del pueblo humilde que de aquellos que 
viven obsesionados por tener siempre más, explotando a sus hermanos y 
fomentando una cultura individualista, donde priman los intereses de unos 
pocos sobre los derechos de los más débiles, cómo sucedió en el Salvador 
en la década de los 80 y Monseñor Romero alzó la voz en defensa del 
pueblo que sufría y frecuentaba el encuentro con la gente sencilla. 
También hoy vivimos injusticias, explotación, hambre, violencia, 
secuestros y una alternativa para hacerle frente a esta realidad, es el 
sentirnos amados por Dios, saber que escucha nuestras oraciones y que 
nos llama a ser los pastores que corren a su encuentro, transforman su 
vida y generan cambios para poder vivir todos con dignidad y respeto. 
Que, en esta navidad, hagamos acciones concretas en favor de los más 
débiles que viven cerca: familia, parroquia, trabajo, colegio, universidad y 
escuela. 



Entre todos hagamos una canastilla de víveres

para una familia de nuestra parroquia que está

muy golpeada por la situación económica y vamos

a su encuentro para entregársela con un cartel en

el que diga: “Dios te ama y está junto a ti”.

Compromiso



Los pastores corrieron y 
encontraron a Jesús.

Para recordar



Del débil, auxilio;
del doliente amparo; 
consuelo del triste, 
luz del desterrado. 
Vida de mi vida,

mi dueño adorado, 
mi constante amigo,
mi divino hermano. 

Tú te hiciste niño
en una familia 

llena de ternura
y calor humano. 

Vivan los hogares,
aquí congregados 

el gran compromiso
del amor cristiano. 

Gozos

Dulce Jesús mío,
mi Niño adorado…

Dulce Jesús mío,
mi Niño adorado…



San José, esposo de María y padre de Jesús, tú fuiste
escogido por Dios al igual que tu esposa y en familia
llevarnos a todos a la salvación. Tú fuiste un instrumento
fundamental en el proyecto de Dios.
Ayúdanos, a ejemplo tuyo; a cumplir con nuestra misión
de educar y formar en el amor a Dios y a la humanidad a
los hijos, entregándoles, con un esfuerzo continuo, lo
mejor de nosotros.
Ayuda a los hijos a entender y apreciar el abnegado
esfuerzo de sus padres.
Amén

Oración a San José



Vamos pastores vamos
Vamos pastores, vamos,
vamos a Belén, a ver en ese 
niño la gloria del Edén, a ver 
en ese niño la gloria del Edén.
Yo pobre pastorcillo,
al niño le diré,
no la buenaventura:
eso no puede ser;
le diré me perdone
lo mucho que pequé
y en la mansión eterna
un ladito me dé (bis).

Vamos pastores, vamos,
vamos a Belén, a ver en ese 
niño la gloria del Edén, a ver en 
ese niño la gloria del Edén.
Ese precioso niño
Yo me muero por Él
sus ojitos me encantan,
su boquita también,
el padre le acaricia
la madre mira en Él
y los dos extasiados
contemplan aquel ser
contemplan aquel ser.



Feliz
Navidad


	Diapositiva 1: Novena de Navidad  2024
	Diapositiva 2: Los pastores corren, encuentran y oran
	Diapositiva 3: Motivación
	Diapositiva 4: Ya viene el Niñito
	Diapositiva 5
	Diapositiva 6: Que nos cuente Monseñor Oscar Romero
	Diapositiva 7: Que nos cuente Monseñor Oscar Romero
	Diapositiva 8: Dialoguemos
	Diapositiva 9: Quien tiene oídos para oír que oiga
	Diapositiva 10: Reflexionemos con el Papa Francisco
	Diapositiva 11: Reflexionemos con el Papa Francisco
	Diapositiva 12
	Diapositiva 13: Los pastores corrieron y encontraron a Jesús.
	Diapositiva 14: Gozos
	Diapositiva 15
	Diapositiva 16: Vamos pastores vamos
	Diapositiva 17: Feliz Navidad

